



Pressemitteilung

München, 15. Januar 2019

Farbexplosion im Zeichen des Individuums Malerei von Mirela Krcista

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: 31. Januar 2019 // ab 19 Uhr
Dauer der Ausstellung: 1. bis 10. Februar 2019
Öffnungszeiten: Sa 18 bis 20 Uhr und
nach Vereinbarung:
sanduhr.kontakt@hotmail.com
Eintritt frei

*„Sei komisch, sei anders,
sei langweilig, sei verrückt,
sei zu viel von allem,
oder viel zu schlicht,
sei all das, oder auch nicht,
sei was du bist, sei du!“
(Mirela Krcista)*

Leuchtende Farben, abstrakter Expressionismus und riesige Gemälde sind in der Ausstellung von Mirela Krcista zu sehen. Es geht darum, das Individuelle in jedem Gemälde, in jeder Farbkombination und in jedem Pinselstrich zu verdeutlichen. Inspiriert und angetrieben vom Abstrakten im Leben und von der Freiheit der Kunst, bringt die Künstlerin hauptsächlich nachts ihre Gedanken und Gefühle in leuchtenden Acrylfarben und mit den verschiedensten Materialien auf Leinwand.

Mirela Krcista ist 28 Jahre alt und lebt in München. Seit sie zu ihrem 16. Geburtstag Farbe und Leinwand von ihrem Vater geschenkt bekommen hat, sind die Nächte lang und die Leinwände leuchtend bunt.

Lassen Sie sich vom 1. bis 10. Februar in der FÄRBEREI von der Künstlerin in den Farbrausch ziehen. Die Vernissage findet am 31. Januar um 19 Uhr statt. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
Tel.: 089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt